

## Juventudes Socialistas renuncia a la subvención municipal de Elda por la crisis de la COVID-19

06/05/2020



El secretario de organización de Juventudes Socialistas Elda, **Alejandro Iñiguez**, ha anunciado que esta entidad ha renunciado a la subvención anual que la Concejalía de Juventud destina a las asociaciones juveniles. Así lo expresó durante la reunión con la edil del área y diferentes colectivos. Los jóvenes socialistas argumentan que "este importe, 5.000 euros, **ha de destinarse a las ayudas que el Consistorio está destinando a causa de la COVID-19** a diferentes

medidas sociales". Esta fue una propuesta de Juventudes Socialistas a la que se sumaron **Nuevas Generaciones del PP** y la Vocalía Juvenil de la Falla El Huerto.

Alejandro Iñiguez anima a los demás partidos políticos y asociaciones juveniles locales a trabajar unidos y en sintonía con la concejala de Juventud, "ya que los jóvenes tienen un papel muy importante en la lucha contra esta pandemia", remarca Iñiguez.